

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Pemalang

Halaman 16

Pemkab Kucurkan Dana Sertifikat Tanah

PEMALANG - Kabupaten Pemalang pada tahun 2018 ini mendapatkan program pendaftaran tanah sistematis lengkap (PTSL) sebanyak 46 Ribu bidang. Hal itu untuk menghindari kemungkinan terjadinya pungli melalui APBD pemerintah daerah mengucurkan dana bantuan sebesar Rp 150 ribu/bidang.

Ketentuan ini didasarkan pada peraturan bupati yang untuk pertamakalinya dilakukan di Jawa Tengah.

Kepala Dinas Perumahan dan Pemukiman, Mugiyatno, melalui Kepala Bidang Pemukiman dan Pertanahan, Toto Susilo, menjelaskan bahwa pada tahun ini anggaran yang dialokasikan baru sebesar Rp 5,250 miliar yang diperkirakan bisa untuk membantu pendanaan sebanyak 35 Ribu sertifikat. Sedangkan kekurangan sebesar Rp 1,250 akan dianggarkan melalui perubahan.

"Jadi sesuai ketentuan selain adanya bantuan Rp 150 Ribu/-bidang tanah, masih dimungkinkan adanya penambahan biaya yang berasal dari swadaya masyarakat maksimal sebesar

Rp 250 Ribu. Akan tetapi harus melalui rapat bersama dan dituangkan dalam berita acara, sehingga tertulis dan dapat dipertanggungjawabkan," tandasnya usai sosialisasi program PTSL di ruang rapat DPU TR, Selasa (5/6).

■ Pertama kali

Sementara itu Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Pemalang T Fadil Fadli A, melalui Kepala Seksi Penanganan Masalah dan Pengendalian Pertanahan, Muhani, menambahkan bahwa jumlah tanah yang bersertifikat di masyarakat khususnya Kabupaten Pemalang setiap tahun mengalami kenaikan.

Hal ini selain karena dilakukan sendiri oleh masyarakat, tetapi juga terdorong dengan adanya program dari pemerintah, sehingga kurang lebih saat ini sudah mencapai 40 % dari seluruh yang ada.

Adanya terobos dari Pemerintah Kabupaten Pemalang yang menyediakan anggaran bantuan khusus untuk pendampingan program PTSL, jelas sangat akan membantu dan baru pertama-

kalinya di Jawa Tengah. Sebab meskipun dari APBN sudah ada bantuan sebesar Rp 255 ribu yang disalurkan melalui kantor pertanahan, akan tetapi untuk persiapan di masyarakat sendiri dan di desa memang terkadang membutuhkan dana.

"Dengan adanya kesempatan

baik ini maka masyarakat diimbau agar lebih proaktif dalam pengurusan sertifikat, antara lain bisa melalui penyiapan berkas kelengkapan yang dibutuhkan sehingga saat diajukan sudah lengkap dan prosesnya bisa lebih cepat tidak harus bolak-balik," katanya. ■ *Obo-ad*